

Noticias de:



COLORADO

Department of Transportation

Sam Cole, director de comunicaciones de CDOT
303.859.1304 | sam.cole@state.co.us

14 de junio 2023

La jornada de vigilancia “Surge Enforcement Team” en el condado de El Paso se enfoca en conductores peligrosos

Las agencias del orden se unen para un periodo intenso de vigilancia por 24 horas enfocado en conductores manejando con exceso de velocidad y agresivos

Condado de El Paso – Las agencias del orden en el condado de El Paso estarán uniendo sus fuerzas por 24 horas para sacar de las vías a conductores peligrosos en el área metropolitana de Colorado Springs. A partir de las 6:00 a. m. el viernes 16 de junio, la Patrulla Estatal de Colorado, el Departamento de Policía de Colorado Springs, la Oficina del Sheriff del condado de El Paso y los Departamentos de Policía de Fountain y de Monument estarán patrullando intensamente áreas de alto riesgo en las autopistas dentro del condado, atentos a conductores manejando con exceso de velocidad, distraídos, agresivos o bajo el efecto de drogas o alcohol.

La campaña del 16 de junio es la segunda “oleada” de vigilancia en el condado de El Paso este año. La primera se llevó a cabo en marzo, durante la cual se multaron a 368 conductores en un periodo de 24 horas. La infracción más frecuente fue el exceso de velocidad, resultado en 307 multas. Hubo 10 multas relacionadas con el cinturón de seguridad, además de 6 multas por DUI y la recuperación de cuatro vehículos robados.

“Con una vigilancia enfocada y una jornada de seguridad de alta visibilidad, nuestro objetivo es enviar el mensaje claro de que no toleraremos en nuestras vías un comportamiento peligroso al conducir” dijo el capitán Scott Hophan de la Patrulla Estatal de Colorado. “Pedimos a todos los conductores que den prioridad a la seguridad, se respeten los unos a los otros y que se unan a nosotros en crear una cultura responsable y consciente de manejar”, explicó el capitán Hophan.

El equipo “Surge Enforcement Team” se creó como respuesta a un aumento en el exceso de velocidad y a los comportamientos arriesgados en el condado de El Paso. De acuerdo a estadísticas de CDOT, en 2022 en el condado de El Paso murieron 83 personas, el número más alto de muertes en las vías que cualquier otro condado. De esta cifra, 27 personas murieron como consecuencia de un conductor ebrio o drogado. Estas cifras ubicaron a El Paso como uno de los condados con número más alto de muertes como resultado de conductores ebrios o drogados. Además, el condado ha tenido el mayor número de multas por exceso de velocidad entre todos los condados de Colorado en los últimos tres años, según datos de CSP.

“Nos encontramos en la mitad del periodo de la temporada llamada los 100 días más mortíferos del verano, que exige mayor precaución detrás del volante”, dijo el comandante Christopher Gonzalez de la Oficina del Sheriff del condado de El Paso. “Esta campaña busca prevenir tragedias y proteger vidas en las vías de Colorado”, aseguró el comandante Gonzalez.

In 2022, el 28 % de las muertes en las vías del condado de El Paso tuvieron como factor determinante el exceso de velocidad. Entre 2021 y 2022, se observó en el condado un incremento del 57 % en muertes relacionadas con el exceso de velocidad.

Esta es la segunda jornada intensa de cuatro planeadas en el condado de El Paso este año. El 16 de junio, las patrullas centrarán su vigilancia en las autopistas 24, 94, 115 y 21 (Powers Boulevard), así como en la carretera Woodmen Road entre las autopistas 21 y la 24.

“La oleada de vigilancia representa nuestro compromiso continuo hacer cumplir la ley y las consecuencias de manejar con exceso de velocidad, distracciones, ebriedad o bajo el efecto de drogas, y agresividad”, dijo el comandante Dan Thompson del Departamento de Policía de Colorado Springs. “Nuestra comunidad continúa sufriendo pérdidas como resultado de decisiones imprudentes al manejar. A través de una labor de vigilancia, de labor educativa proactiva y colaboración con la comunidad, buscamos empoderar a nuestra comunidad para que maneje con responsabilidad”, añadió el comandante Thompson.

El año pasado, en Colorado 752 personas perdieron la vida debido al tráfico, el número más alto registrado. Por cada muerte hay cinco lesiones graves causadas por choques en las vías de Colorado.

“Aplaudimos a los equipos en el condado de El Paso por organizar esta jornada de vigilancia intensa” dijo Darrell Lingk, director de seguridad de la Oficina de Seguridad en el Transporte de CDOT. “No hay duda de que el trabajo de estos equipos está salvando vidas y contribuyendo a un ambiente de transporte más seguro para todos”, felicitó el director Lingk.

La gran mayoría de choques mortales en las vías de Colorado ocurren durante los tres meses entre el festivo del Día de los Caídos y el del Día del Trabajo, más que en cualquier otro tiempo del año. El aumento de vehículos, motociclistas y conductores adolescentes en las vías, así como un incremento tradicional en el número de conductores ebrios o drogados, son todos factores que contribuyen al aumento en las muertes relacionadas con el tráfico en esta parte de año. CDOT pide a los conductores de que presten atención y sean precavidos detrás del volante.

Los choques no son accidentes

Nota para los reporteros: un choque no es un accidente, ya que un choque se puede prevenir. Agradecemos su colaboración en usar la palabra "choque" en vez de "accidente" en su reportaje.

Sobre CDOT

La misión del Departamento de Transporte de Colorado es brindar el mejor sistema multimodal de transporte que transporte y mueva de manera efectiva y segura a personas, productos e información. El departamento administra más de 23,000 millas de carriles de autopistas, más de 3,400 puentes y 35 pasos de montaña. Nuestro equipo de empleados trabaja incansablemente para reducir la tasa y severidad de choques y mejorar la seguridad de todos los modos de transporte. CDOT aprovecha su asociación con una variedad de organizaciones privadas y públicas. También maneja el servicio de autobús expreso interregional Bustang. Encuentre más detalles en [codot.gov](https://www.codot.gov).

#